



会長 川嶋 潤 幹事 鈴木 みづえ 会報・公共イメージ委員長 田嶋 景姫 編集者 田嶋 景姫
 事務局／〒371-0847 前橋市大友町1丁目2番11号ロイヤルチェスター前橋内 TEL. 027-252-7907 FAX. 027-252-7926
 E-mail maebashi-higashi@rid2840.jp URL <http://www.rid2840.jp/maebashi-higashi> (10時～16時 休日 毎週火曜日)

2025年 8月 7日 (木) 第2234回 例会報告

点 鐘 川嶋 潤 会長
 国歌斉唱 君が代
 ローターソング 我等の生業
 ビジター紹介 共愛学園法人事務局 松田 圭祐様・高知尾 政宏様
 2025学年度 米山記念奨学生 ヌル アシキン ハニス ビンティ ノルザイニさん

会長の時間 川嶋 潤 会長 【2025.7.24 例会分】



皆さんこんにちは。皆さんなんかアイツ変だなと思うことが2つあると思います。

1つ目は「なんでアイツあんなに黒いんだ」です。海外旅行へ行行ったわけでもなく、ゴルフに行ったわけでもございません。二人の息子の野球へ行っまいりました。土日はほぼ毎週。下の子は中学2年で中学校の軟式野球部に所属しています。3年生が引退し、2年生が主体に活動していますが、毎週ホームで練習試合が開催されます。

私は保護者会長を引き受けてしまった手前、毎週のように炎天下の中、審判をしております。

上の子は高校2年で私の母校の後輩として野球部に所属しております。先日夏の大会の3回戦が行われ、宿敵高崎高校との試合でした。これまた炎天下の中約4時間スタンドで応援をしておりました。当然3回戦ですので、炎天下の試合が3試合目です。そんなこんなでほぼ毎日のように日焼けをし、こんなに黒くなってしまったというわけです。

2つ目は「なんでアイツ変な服着てるの」です。去る6月16日から19日まで姉妹クラブである高雄南星RCへ藤原会長以下8名で訪問をしてまいりました。今年度の高雄の会長が「林世超」といい、超の字をとってスーパーさんといいます。スーパーさんは台鋼科技大学の建築士の先生です。この服は台鋼ホークスという高雄のプロ野球チームの応援ユニフォームですが、大学のオーナーと野球チームのオーナーが同じということでスーパーさんからいただきました。

今年度は以前からお話しているように6月の2週目に最終例会とし、多人数で6月13日から開催予定の国際大会へ行き、高雄の皆さんと台北で会いたいと思っています。ぜひ皆さんご参加をお願いします。

会長の時間 川嶋 潤 会長



皆さんこんにちは。

今日はまず報告をさせていただきます。内山パスト会長より休会をしたい旨の届けが提出されました。理事会上程前ではありますがご報告させていただきます。

さて、暑い日が続いておりますが皆さんいかがお過ごしでしょうか。数日前には隣の伊勢崎市が41.4度を記録し、日本一暑い町となりました。前橋でも41度とお風呂のような気温を記録しました。今日は熱中症についてお話したいと思います。

5年前熱中症になり救急車で運ばれました。検査の結果、腎臓の数値が悪いということで点滴をしながら一日お泊りしてきました。熱中症は最悪お亡くなりになられる方もいらっしゃいますし、重症な方になると腎不全になってしまうこともあります。私の経験では初期症状は四肢の指が攣る、耳が聞こえにくくなる、声が出しにくくなる等でした。まだまだ暑い日が続きますのでご自身だけでなく、大切な人も是非守っていただければと思います。

2025/8/7

お客様ご挨拶 共愛学園法人事務局 松田 圭祐様・高知尾 政宏様

『共愛学園バザー協力のお願い』

昨年度の協力への感謝が述べられ、今年度の学園バザーへの協力が依頼されました。

開催日時は、9月27日(土)と28日(日)の2日間です。



米山奨学金授与

川嶋 潤会長より

2025学年度 米山記念奨学生

ヌル アシキン ハニス ビンティ ノルザイニさんへ



米山記念奨学生 挨拶 ヌル アシキン ハニス ビンティ ノルザイニさん



学業報告として、群馬大学理工工学部の1年生で、7月末に研究室の前期中間発表を終了し、先生や先輩から貴重な意見を得たこと、8月30日に開催されるバイオ分析サマースクールでポスター発表を行う予定で現在準備中であることを述べられました。活動報告として、群馬大学のイベントで茶道会に参加し、「天の川」という七夕をテーマにした季節のお菓子を体験し、日本の伝統文化に触れたこと、8月2日に友人と桐生祭(八木節祭り)に参加し、屋台の食べ物を楽しんだこと、足利花火大会にも行き、夜空の花火に感動したことを報告。マレーシアでは四季やこうした行事が少ないため、日本での夏の体験が「かけがえのない思い出」となっていると語りました。ロータリー奨学金への感謝を述べ、今後も学業と研究に励む決意を表明されました。

祝報告 若生 公晴 親睦委員長



- * 結婚祝 * 松木 学(H.29.8.8) 伊藤 真一(H.18.8.31)
- * 誕生祝 * 富澤 正明(S.37.8.31) 松木 学(S.52.8.14)

幹事報告 鈴木 みづえ 幹事



みなさん、こんにちは(*^^*) みづえ幹事の幹事報告です。

- 1) 今月のロータリーレートは、1ドル=149円です。
- 2) 『ロータリーの友』を会員BOXに入れましたのでご確認お願いします。
- 3) 各テーブルに『ガバナー月信』を置かせていただきましたので、ご覧ください。
- 4) 沼田ロータリークラブより例会変更のお知らせが届いております。

(案内の内容を公表)

前橋南ロータリークラブより創立40周年記念誌発行のご案内が届いております。なお、記念誌は事務局にありますので、お立ち寄りの際に、ぜひご覧ください。

充実した楽しい例会になるよう努めてまいりますので、暑い中大変ですが、例会への参加をよろしく願います。

出席報告

	会員数	休会者	出席者	欠席者	補填者	率
本日	50(50)	1	28(4)	22		59.57%
前々回	50(50)	1	26(4)	24	5	65.96%

※特別会員A(補欠法人会員)出席者 0名・特別会員B 出席者 0名

2025/8/7

委員会報告

クラブ戦略・会員増強退会防止委員会 石原 保幸委員長



委員長方針でも申し上げましたが、今年度からメンター制度を復活いたしました。これは新会員がクラブに早く馴染んでいただくよう、先輩会員が相談相手となりサポートする制度です。

前年度6月5日に入会されました原田会員、大本(周)会員のお2人からこの制度を適用したいと思います。原田会員には川嶋会長、大本(周)会員には藤原直前会長にメンターになっていただきます。原田会員、大本(周)会員におかれましては、ロータリーで分からないこと、困ったこと、また奥さんにも話せないことなど、なんでもメンターに相談してください。そして、1日も早くロータリアンになってください。

また、会員増強退会防止委員会としてのお願いですが、ぜひ皆様のお知り合いをこのクラブにお誘いください。特に若い会員の方、そして新会員の紹介経験がある方はその実績をさらに発揮していただきぜひご紹介をお願いいたします。

次年度、創立50周年にむけて、さらに楽しく体力のあるクラブづくりを目指しましょう。

以上よろしくお願いいいたします。

奉仕総合委員会 高木 清成委員長



『前橋市児童文化センター 音のステージ』リニューアルセレモニー報告

2016-2017年度(石原保幸会長年度)の地区補助金事業「未来の夢計画」で前橋市児童文化センターへ設置した“子供達の笑顔がはじける音のステージ”が古くなったため、7月19日(土)にリニューアル修繕工事を行いました。

7/19(土)「音のステージ」リニューアル修繕工事

(出席者:鈴木幹事・高木)

7/27(日)「音のステージ」リニューアルオープンセレモニー

(出席者:戸塚パスト会長・鈴木幹事)

合唱団の子ども達21人 ♪「元気 勇気 ちから」3曲を披露



前橋 前橋市児童文化センター(同市西片貝町)の屋外にある「音のステージ」がリニューアルし、27日にお披露目会が開かれた。きれいになった舞台で、同センターを拠点とする合唱団の子ども21人が「元気 勇気 ちから」など3曲を披露した(写真)。

2016年に前橋東ロータリークラブが、同センターボランティアの会と協力して設置し、市教委に寄贈。劣化したため、同会が中心となって業者に修繕をしてもらい、同会同クラブ、センター職員で披露した。式典で小川晶市長が同会の梅原耕三会長(64)に感謝状を贈った。梅原会長は「子どもが人前で発表するのは貴重な経験。その場を私たちが一般市民で支えるのが大切。活発に使ってほしい」と語った。(高野聡)

屋外舞台を一新 元気な合唱披露

児童文化センター「音のステージ」

※上毛新聞 掲載記事※
R7. 7. 28付

2025/8/7

戸塚 和昭パスト会長よりご報告



『ペットボトルキャップ運動の集計報告』

2024年7月1日から2025年6月30日までの期間で、累計103.3kgのキャップが集まり、これをワクチン52人分に換算し、「世界の子どもにワクチンを日本委員会」へ寄付しました。寄付証明書は事務局で確認できます。

余談ですが、一昨日(8/5)、元米山奨学生のポディー君と新宿で食事をしてきました。ポディー君は日本に帰化し、誕生日(3日前頃)祝いを兼ねて叙々苑で焼肉パーティーを行いました。

(現在、彼は戸塚パスト会長の仕事でアラビア語の通訳をしている)



部会報告

野球部会 大本 計馬 部会長



第一分区合同野球ナイター練習が開催されます。練習後は「ゆ〜ゆ温泉」にて汗を流したあと、懇親会も有ります。他クラブ会員との裸の付き合いとロータリー活動についてなど話が出るチャンスです。野球部員でない会員も奮ってご参加下さい。詳細は明日(8/8)メールにてお知らせします。

ニコニコBOX報告 原田 泰成 委員

(順不同)



川嶋 潤 会長:先に謝っておきます。今日はこんなテンションでごめんなさい。

足立 進パストガバナー:暑中お見舞い申し上げます。

釘島伸博会長エレクト:いつも大変お世話になり感謝しています!

小山京子さん:共愛学園 松田様、高知尾様、米山奨学生ヌルさんのご来訪を歓迎しクラブフォーラム・委員長方針を楽しみにしています。

高木清成さん:宜しく願い致します。

田嶋景姫さん:米山奨学生ヌルさんと一緒によかったです。

クラブフォーラム

『委員長方針発表』

◆クラブラーニング・ロータリー情報委員会 藤川 孝 委員長

[足立副委員長、佐藤(信)委員]



活動方針

ロータリー活動をより楽しいものにするため、ロータリーのことを知ることが大切だと思います。

そのために、入会歴の浅い人を中心にロータリーの基本的な知識を学ぶ機会を作っていく、地区スローガンでもある「ロータリーを語ろう」にもつながる場を設けたいと思います。

活動計画

1. 特に新入会員が、ロータリーを理解するための機会をRLI方式で委員会を開催します。
2. 親睦の場を設け、研修会を通して語り合い、友情や交流を育む機会を設けます。

【会報制作につき、会員の皆さまへ「原稿提出」のお願い】

いつも、素敵な例会を、ありがとうございます。

そんな例会を、会報にて、より良く残し、皆さまへ共有させて頂きたく、

会報制作につき、会員の皆さまへ、「期日までの原稿提出」を、お願い申し上げます。

例会で、何かしら発表のありました方は、必ず、原稿データを「翌週月曜日中」までに、事務局メール宛に必ず、お送り下さいませ。

(原稿しかなければ原本を事務局に、もしくは、写真を撮ってメール添付等で事務局へ)

スムーズかつ、確実な制作を行いたい旨、何卒、ご協力、ご共有の程、宜しくお願い致します。

なお、毎回、ご提出されてます方には、引き続き、お願いと共に、心より感謝申し上げます。